
Fahrbahnsanierung Promenadeweg 

Berichterstatterin: Klubobfrau BR Anita MIKULASEK 

Die BezirksrätInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung 

am 04. Oktober 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Stellen der MA 28 werden ersucht, die Fahrbahnschäden 

(Fleckerlteppich) entlang des Promenadewegs zu sanieren. 

Begründung: 

Die Fahrbahn am Promenadeweg weist massive Schäden durch Unebenheiten und 

vertiefende Absenkungen auf, die für alle Verkehrsteilnehmer, besonders für 

Fußgänger, Radfahrende und einspurige KFZ, schlecht wahrnehmbar und daher 

besonders unangenehm beim Überschreiten oder -fahren sowie gefährlich sind. 

Eine Sanierung wäre hier dringend vonnöten. 

Für die Fraktion der FPÖ Hernals 

Anita MIKULASEK 
Klubvorsitzende 




